

Exposición fotográfica:

Plaza Cagancha. Origen y expansión de la ciudad nueva

Del 25 de noviembre de 2016 al 20 de enero de 2017

Plaza Cagancha. Av. 18 de Julio, Av. Gral. Rondeau y Pasaje de los Derechos Humanos



Avenida 18 de Julio y Plaza Cagancha. Al centro: Columna de la Paz. A la izquierda: Palacio Jackson. Año 1895 (aprox.). (Foto: 0478FMHB.CDF|IMO.UY - Autor: S.d./IMO).

Una selección de fotos históricas pertenecientes a acervo fotográfico del CdF, que registra distintos momentos de la estatua “Columna de la Paz”, primer monumento público de Montevideo. La muestra es en el marco del FIU (Festival de Intervenciones Urbanas 2016) organizado por la Intendencia de Montevideo. Se realiza junto a la División Espacios Públicos, con el apoyo de Embajada de Francia y Grupo Centro.

Plaza Cagancha, un espacio público montevidiano

Ubicada sobre la Avenida 18 de Julio, la Plaza Cagancha es un punto central de la ciudad de Montevideo. Desde su concepción experimentó múltiples transformaciones en su fisonomía y alrededores (...)

Actualmente sigue representando un escenario privilegiado para la celebración de múltiples rituales sociales y políticos. Así, en las últimas décadas, la paz político-partidaria que expresaba la columna al momento de su fundación se resignificó y la plaza se transformó en un espacio simbólico importante para los movimientos de derechos humanos.

Apoyan:



Organizan:

